
 
ПРОТОКОЛ  

заседания расширенного редакционного совета сайта об истории клуба «Каникула» 
 

г. Томск, конференц-зал общежития АВТФ на Вершинина 39а                              16.04.2011 
 
Присутствовали: Милая В., Кинжагулова Т.И., Кондаков П.П.. Костина Н.Н., Налепов А.В., 
Осипов В. П., Ряшенцев И., Силко Ю., Соловьев А.А. 
 

Повестка дня: 
1. Дальнейшие пути развития сайта об истории клуба «Каникула». 
2. Обсуждение и организация рабочего комитета по реализации "Обращения о возведении на 
территории города Томска монумента всем участникам студенческих строительных отрядов". 
  
По первому вопросу выступили: 
 А. Соловьев, который рассказал о первых шагах работы редакционного совета сайта об 
истории клуба «Каникула».   
И. Ряшенцев дал пояснение по техническим аспектам в работе над сайтом. 
 
Принято решение:  
одобрить проделанную на первом этапе работу в целом и продолжить работу над сайтом, а 
также ускорить работу по открытию «Гостевой книги сайта». 
 
По второму вопросу выступили: Силко Ю., Осипов В., Соловьев А., Кинжагулова Т.И., 
Налепов А.В., Кондаков П.П. 
Участники заседания отметили, что предложение, высказанное в "Обращении о возведении на 
территории города Томска монумента всем участникам студенческих строительных отрядов" 
вызвало в среде каникулярской общественности большую моральную поддержку и 
одобрение. 
Вначале обсуждения было сделано сообщение о том, что отсутствующие на этом заседании   
Кляйн И.Г. и Кривовяз В.И. дали согласие войти в состав оргкомитета. А Кляйн И.Г. 
подтвердил свое согласие на участии в работе оргкомитета в качестве сопредседателя 
оргкомитета. 
 
Приняли решение:  
добиваться от городских властей решения о выделение места для возведения на территории 
города Томска монумента всем участникам студенческих строительных отрядов, для 
реализации проекта на первом этапе создать рабочий оргкомитет в следующем составе: 
Силко Ю.А. – сопредседатель 
Кляйн И.Г. – сопредседатель 
Кинжагулова Т.И.,  
Кондаков П.П., 
Кривовяз В.И., 
Осипов В.П., 
Ряшенцев И., 
Налепов А.В., 
Соловьев А.А.  
 



Оргкомитет обращается ко всем заинтересованным посетителям сайта клуба «Каникула» 
вносить свои пожелания и предложения по работе комитета.  
По вопросам реализации проекта и для высказывания своего видения будущего монумента 

будут объявлены конкурсы идей и проектов, материалы о конкурсах будут опубликованы на 
страницах сайта. 
Дискуссию по поводу необходимости осуществления проекта о возведении монумента 

решено больше не проводить. Это дело личное каждого, а заинтересованные в осуществлении 
этого проекта члены каникулярского сообщества уже свое решение приняли, подтвердив его 
своими высказываниями и конкретными действиями.  
 
Секретарь заседания Костина Н.Н. 
 


